

El majestuoso concierto de órgano en la Basílica puso el broche de oro a las celebraciones del Día del Patrimonio

Cultura



Publicada el: 08/10/24	Visitas: 154
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 124	Puntaje: 4

https://www.ultimasnoticias.com.uy/cultura/el-majestuoso-concierto-de-organo-en-la-basilica-puso-el-broche-de-oro-a-las-celebraciones-del-dia-del-patrimonio_4707.php

**EL MAJESTUOSO
CONCIERTO DE ÓRGANO
EN LA BASÍLICA PUSO EL
BROCHE DE ORO A LAS
CELEBRACIONES DEL
DÍA DEL PATRIMONIO**

Cultura

El majestuoso concierto de órgano en la Basílica puso el broche de oro a las celebraciones del Día del Patrimonio

Un concierto de órgano deslumbrante en la Basílica cerró con broche de oro las festividades del Día del Patrimonio.

Concierto en la Basílica Nuestra Señora del Rosario y San Benito de Palermo

La 30ª edición del Día del Patrimonio culminó de manera memorable en la Basílica Nuestra Señora del Rosario y San Benito de Palermo, donde se llevó a cabo un destacado concierto de órgano.

Este evento tuvo como protagonistas a varias alumnas que participan en las clases organizadas por la Comisión del Órgano de la Basílica, dirigidas por el reconocido organista argentino Enrique Rimoldi, quien visita mensualmente Paysandú. El recital sirvió como una clara demostración de los logros alcanzados a través de esta iniciativa, que busca formar ejecutantes y revitalizar la música de órgano en la región.

Un espacio cargado de historia y patrimonio

El concierto fue organizado por la Comisión Departamental de Patrimonio y la Comisión del Órgano “Gamba y Comoglio”.

En la apertura del evento, Susana Gonçalves destacó la relevancia de la Basílica como un sitio patrimonial repleto de historia artística, bélica y religiosa. “Junto con la campana y el órgano ‘Gamba y Comoglio’, celebramos el patrimonio tangible e intangible”, afirmó.

Recordó que la piedra fundamental de la Basílica fue colocada el 25 de agosto de 1860 y resaltó la participación de ilustres artistas italianos, arquitectos y pintores en su construcción.

“Es también un símbolo de resistencia.

Su historia está marcada por la lucha desde sus orígenes: guerras guaranícas, batallas por la soberanía y la independencia, así como la defensa ante invasores.

Ha sido testigo de actos heroicos que han dejado una huella de valentía y defensa de los derechos fundamentales que constituyen a un país libre”, añadió.

El concierto

El repertorio seleccionado en el concierto hizo hincapié en el patrimonio musical de Paysandú, incorporando obras de compositores que forman parte de la identidad cultural de la ciudad.

Cristina Delvalle abrió la velada interpretando “Andante”, de Carl Friedrich Zöllner, seguido de la “Marcha Nupcial”, de los sanduceros Héctor Pintos Tognola y Miguel Ángel Pías, acompañada por la voz del cantante Américo Chirigliano.

Posteriormente, Selene Méndez ofreció “A don José”, de Rubén Lena, y “Puerto Montt”, clásico de Los Iracundos compuesto por Eduardo Franco y Cacho Valdéz.

Gianina Buono presentó el “Himno a Paysandú”, creado en 1930 por el recordado maestro Alberto Carbone, con letra de Antonio Vicente y Ferrés, rindiendo homenaje a la notable influencia de Carbone en la cultura musical sanducera, también respaldada por la interpretación de Chirigliano. Para cerrar el evento, Laura Sarlo, junto al grupo de voces que canta en la misa de las 8, ofreció el “Himno a la Virgen del Rosario”, en honor a la festividad patronal celebrada el lunes.

Fuente: El Telegrafo

Imágenes

**EL MAJESTUOSO
CONCIERTO DE ÓRGANO
EN LA BASÍLICA PUSO EL
BROCHE DE ORO A LAS
CELEBRACIONES DEL
DÍA DEL PATRIMONIO**

El majestuoso concierto de organo en la basilica puso el broche de oro a las celebraciones del dia del patrimonio

Tags

historia, musical, patrimonio, rosario, concierto, palermo, comoglio, defensa, chirigliano, carbone, deslumbrante, nuestra

Noticias relacionadas

4.5 * *La Basílica avanza firme en su camino hacia la restauración total*

4.5 * *Celebraciones del Día del Patrimonio 2024: Honrando la tradición vinícola de nuestro país*

3.9 * *Celebración del Día del Patrimonio: la Escuela N° 16 de Pueblo Garzón será el epicentro del inicio de las actividades oficiales*

4.2 * *Fiesta del Día del Patrimonio 2024: una celebración que rinde homenaje al vino y la influencia de la inmigración en nuestra cultura*

4.1 * *Celebraciones y propuestas imperdibles para el Día del Patrimonio*

3.6 * *Anunciaron los ganadores del sorteo a favor de las obras de renovación en la Basílica*

4.4 * *Un concertazo inolvidable del Ensamble del Río de la Plata cautivó a los asistentes*

4.8 * *La primera jornada del Día del Patrimonio dejó una huella inolvidable; este domingo, las actividades seguirán vibrantes y llenas de sorpresas*

3.7 * *Celebración del legado de la familia Zanoni en el Día del Patrimonio*

3.7 * *Salto rinde homenaje al Día del Patrimonio con un fascinante recorrido que une vinos, tradiciones y la mejor gastronomía en el emblemático Centro Vasco*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díálogos
Economía
Empresariales
empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
fúnebres
General
género y feminismos
internacional

Internacionales
latidos
Maldonado
mascoteros
minuto a minuto
Mundo
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024